

Appel à la

NUIT DEBOUT à TONNERRE

« Le 31 mars on se pose, on discute et on décide ensemble des actions à mener pour faire de la Nuit Debout le début d'un mouvement citoyen. Nous porterons nos espoirs avec fierté et fermeté. Des solutions existent, nous avons des sources d'inspiration, des idées, des expériences, des savoirs et des savoir-faire, de l'énergie, de la bienveillance et de la joie. Ce tournant est à notre portée ! Nous invitons tous ceux qui, au-delà de leur opposition à la destruction du Code du Travail, aspirent à construire un projet politique ambitieux, progressiste et émancipateur, à nous rejoindre à l'issue de la manifestation du 31 mars. »

Appel à l'initiative de l'équipe du journal *Fakir* et du film *Merçi Patron*.

A la suite de la journée d'action du 28 avril, nous commençons ici, à Tonnerre, devant la mairie, à partir de 20 heures.

Venez nombreux, afin de discuter, d'échanger et de débattre à propos de l'avenir du monde, de notre pays, sans exclure les enjeux locaux.

Premiers signataires : Vincent CHAVANES (militant associatif), Frédéric LABBAL (syndicaliste), Alain THOMAS (militant associatif), Dominique ORHAN (syndicaliste), Olivier THIEBAUT (militant syndical au collège de Tonnerre), Jany SANFELIEU (militante du PRCF), Yves GARNIER (syndicaliste), Denis COTTEL (militant associatif), Véra CAÏS (cinéaste), Pascal MEUNIER (militant syndicaliste), Raphaël DARLEY (militant associatif), Jean et Andrée MOIZIARD (auteur et peintres), Dany BARRE (militante mutualiste).

